

# *Japón barre en sector masculino de Grand Slam de judo de París*

---



París, 11 feb (RHC) En una actuación sublime, Japón conquistó todas las medallas de oro disputadas hoy en el sector masculino del Grand Slam de judo de París.

Naohisa Takato, campeón mundial en 2013, obtuvo el primer título para los nipones en la división de 60 kilogramos, tras derrotar por ippon en la final al uzbeko Sharafuddin Lutfillaev.

Al poco rato, Hifumi Abe se coronó en 63 kgs, con triunfo en el match por el cetro ante el ruso Anzaur Ardanov, también por ippon.

La tercera presea dorada de Japón corrió a cargo de Soichi Hashimoto, verdugo en la final del surcoreano Changrim An, una vez más por ippon contundente.

El judoca latinoamericano mejor ubicado en esta jornada fue el brasileño Eric Takabatake, quien finalizó en la quinta posición de los 60 kgs.

Mañana, entre los hombres, se competirá en las categorías de 81, 90, 100 y más de 100 kgs.

Este certamen, fundado en 2004, se disputa en el AccorHotels Arena de la capital francesa, con la participación de 412 judocas de 61 países (en ambos sexos).

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/121302-japon-barre-en-sector-masculino-de-grand-slam-de-judo-de-paris>



**Radio Habana Cuba**